

## Antrag auf Errichtung von Fahrradstellplätzen am Marktplatz

### Antragstext:

Die Verwaltung wird beauftragt, am Marktplatz Mering Fahrradstellplätze zu errichten. Dazu ist dem Gemeinderat bis zur Sitzung im Januar 2020 ein Umsetzungsvorschlag mit Kostenkalkulation vorzulegen. Die Stellplätze sollten für alle Arten von Fahrrädern gut geeignet sein und mindestens 2 E-Bike-Ladestellen enthalten.

### Begründung:

Es ist allgemeiner Konsens, dass die Aufenthaltsqualität im Ort verbessert und der Autoverkehr reduziert werden soll. Dafür muss aber die Infrastruktur für andere Mobilität ausgebaut werden, um Anreize für die Menschen zu schaffen, ohne Auto in den Ort zu kommen.

Deshalb wünschen sich viele Meringerinnen und Meringer schon lange zentrale Fahrradstellplätze in der Ortsmitte. In Gesprächen mit der Verwaltung ergab sich, dass diese relativ einfach aufgestellt und im Falle eines Umbaus des Marktplatzes auch schnell und einfach wieder entfernt und an anderer Stelle angebracht werden können.

Mering 3.11.2019

Antragsteller: Grüne Fraktion im MGR Mering